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新的一年，县域经济发展
如何抢抓机遇，主动适应经济
发展新常态？市人大代表、中
牟县委书记樊福太在报告中
找到了“兴奋点”——加快建
设中牟绿博文化产业园，着力
打造国际时尚文化创意旅游
中心。

樊福太对中牟的发展信
心满满。他说，中牟的发展
迎来了殊为难得的黄金机
遇——坐拥地处中原经济区、
郑州都市区、郑州航空港经济
综合实验区的“三区”叠加优
势 ；雄 踞 郑 汴 一 体 化 连 接
带 ；借 力 于 比 邻 的 郑 东 新
区、经开区和航空港区的产
业 拉 动 ；而 绿 博 文 化 产 业
园、汽车产业集聚区、中牟
国家农业公园在古老的官
渡战场又形成新的“三国演
义”，产业结构日趋合理。

“面对珍贵的发展优势，
我们 43 万中牟人民更要以责
无旁贷的选择，责任担当的意

识，营造出‘心中有胆、胸中有
识，行动有智’的发展大气
势。”樊福太言之铿锵。

优势联袂气势，必将构建
新的态势。为此，樊福太梳理
出新一年“路线图”：“突出产
业支撑、项目带动，以汽车、文
化旅游、都市型农业三大产
业为主攻方向，朝着‘两个率
先’（率先在全市实现全域城
镇化、率先在全市建成都市
型田园城市）的宏伟目标阔
步前行。”

人物名片

“坚持为民惠民，着力保
障和改善民生，全面提升人民
健康水平，要加快重大卫生项
目建设。”谈起政府工作报告，
市人大代表、市中心医院院长
郝义彬深有感触。

作为我省“医疗联合体”
的开创者，郑州大学附属郑州
中心医院区域医疗联合体抓
住医改的机遇，通过皮肤病医
院、高新区医院建设，尝试托
管豫欣医院等举措，在去年医
联体工作中成果丰硕：中心医
院门急诊量达到 160 万人次，
出院人数 7.2 万人次，在中国
省会市属医院综合竞争力名
列前茅。61 家医联体成员单
位门急诊量达到 527.5 万人
次，双向转诊 18396 人次，初
步形成基层首诊、双向转诊、
急慢分治、有序就医的分级诊
疗新格局。

郝义彬表示，今后将紧紧
围绕建设现代化区域医疗中
心的目标，立足郑州、面向全
省、放眼国内外，积极打造以

区域医疗联合体为基础的医
疗集团，组建区域协同发展战
略联盟，以“医、教、研”协同和

“医、防、康”协同为战略举措，
依靠科学管理、人才队伍建
设、技术创新、信息化引领，进
一步促进优质医疗资源下沉
基层，纵向带动、发展、整合、
优化区域内医疗资源，有效提
升基层医疗机构医疗服务能
力，提高区域内医疗保障水
平，为广大人民群众提供安
全、有效、价廉、分级、连续、优
质的医疗服务。

发挥优势 迸发气势 营造态势

要加快重大卫生项目建设

大力建设停车场位

交通拥堵是市两会期间委员们
关注的热点。“郑州机动车多，停车场
不足，导致很多机动车乱停乱放，加
剧了交通拥堵。”市政协委员、民革郑
州市委副主委张自福开宗明义。

来自市交警部门的信息，截至
2014 年底，全市机动车保有量已接
近 280 万辆。“解决停车难迫在眉
睫。”张自福建议，在我市繁华地段
建立体停车位，由于建立体车位成
本高、见效慢，建议政府按车位给予
适当补贴，并确保落实到位；今后，
规划部门在批建写字楼、住宅小区
时，要将配套建设停车场位纳入审
批项目；尽早将大型商场、超市、写

字楼、住宅小区必须配套建设停车
场位纳入立法轨道，从法律上为停
车场建设提供保障。

为全面提升我市城市管理水平，
打造干净整洁、畅通有序、生态宜居
的城市环境，我市在部分区域开展城
市精细化管理服务先行区活动。

“先行区内实施的 12 项整治任
务中，市城管局承担了道路整治和路
网完善、环境卫生整治等 6 项任务。”
市政协委员、市城市管理局局长赵新民
说，“这就需要我们树立建管并重的
城市发展理念，以网格为基础，按照
两级政府、三级管理、四级网格的管
理体制，坚持点、线、面相结合，工程
措施和管理措施相结合，对城市道路
的空中、地面及地下设施进行精细化
整治。”

赵新民说，“希望先行区经验能
在全市推广，打造老城区变新样的城
市管理典范，让市民生活得更美好。”

让群众享受城市建设管理成果

人物名片 市政协委员 赵新民

市政协委员、郑州师范学院传播
学院院长范红娟此次带来了《加强中
小学周边业态经营管理》的提案。

虽然国家和我省的未成年人保
护法严格规定，中小学周边 200 米不
允许有网吧、歌厅等存在，但政协委员
对市区学校分布密集地的调研结果
却并不乐观：除网吧、歌厅外，足疗中
心、夜总会，甚至成人用品店等在中
小学周边仍密集存在。

如何改变这样的现状，范红娟委员
建议：“一是需要教育部门牵头，联合
工商、税务、消防等部门加强中小学
周边业态准入制度的管理，抬高准入
门槛；二是对已有的不利于未成年人

成长的业态进行清理；三是加强管理
防止反复，形成常态机制，让祖国的
花朵在安全干净的环境中成长。”

提高中小学周边业态准入门槛

市人大代表 樊福太

人物名片 市人大代表 郝义彬

郑州移动4G用户感恩回馈进行中
回馈一：更换4G卡，获赠1G省内4G单模流量+100M省内通用流量

回馈二：4G飞享套餐客户预存话费，获赠最多12000M省内流量或最多4800分钟全国通话

回馈三：购买移动指定机型回馈比例最高可达40%，购买4G手机即可每月获赠1G省内流量（连送3个月）

人物名片 市政协委员 张自福

人物名片 市政协委员 范红娟


